



www.ateja.co.id



SOECHI GROUP
士志集團



Indonesia

6 | INTERNATIONAL MEDIA, SABTU 23 MARET 2024

Kunjungi Direktur Sido Muncul Irwan Hidayat, Rieke Diah Pitaloka Kenang Alm Donny Kusuma

JAKARTA (IM) - Anggota DPR RI yang juga artis serta brand Ambassador pertama produk suplemen Kesehatan Kuku Bima Sidomuncul bersama almarhum Donny Kusuma yang merupakan atlet dan aktor bintang layar lebar, bersilaturahmi ke Direktur Sidomuncul Irwan Hidayat.

Silaturahmi baru dapat dilakukan, mengingat kesibukannya mencalonkan diri sebagai anggota DPR RI periode 2024-2019. Sekaligus menyampaikan duka mendalam atas kepergian teman dan sahabatnya Donny Kusuma.

Kedatangan Rieke Diah Pitaloka disambut oleh Irwan Hidayat, sekaligus melaksanakan buka puasa di Restoran Bima Ayam Goreng Indonesia (AGI), Kawasan Cipete, Kamis (21/3).

Bersama Irwan Hidayat, Rieke menyampaikan rasa duka yang mendalam atas kepergian sahabat baiknya Donny Kusuma, yang wafat Selasa 19 Maret 2024 pada pukul 19.19, dan dikebumikan pada tanggal 20 Maret 2024.

Rieke menceritakan bahwa



Rieke Diah Pitaloka kiri dan Irwan Hidayat saat berbincang dengan media.

kebersamaannya dengan Donny saat membintangi untuk pertama kalinya sebuah iklan wisata di atas sebuah kapal bersama Donny Kusuma tersebut pun menjadi kenangan abadi yang tak terlupakan.

"Kami di Kuku Bima pun sudah seperti famili. Mas Donny adalah orang yang sangat humble. Kami kerjanya bukan sebatas jadi model iklan saja. Bersama Mas Donny dan Pak Irwan kami turun

ke pasar-pasar untuk bertanya soal produk yang dibintanginya," kata Rieke saat berbincang dengan media.

Bekerjasama dengan Donny adalah salah satu hal yang menyenangkan saat itu, dimana mereka mendatangi distributor (grosir jamu) yang menjual Kuku Bima. Memberikan penjelasan bahwa jamu sebagai minuman suplemen kesehatan yang membantu mem-



Donny Kusuma (kanan) dan Irwan Hidayat.

lihara stamina dan menyegarkan badan, berhasil membangun ikatan selama bertahun-tahun.

"Jadi sebenarnya menurut saya, Kuku Bima Sido Muncul bukan cuma minuman suplemen kesehatan tapi juga benar-benar ada emosional bonding. Jadi ada ikatan seperti saudara. Mungkin kalau bukan Donny Kesuma agak susah karena bagi saya dia adalah orang yang menyenangkan, suka

bercanda, dan humble," kata Rieke.

Sementara itu, Irwan mengaku pertemuannya dengan Donny terakhir kali pada 8 Maret 2024.

Sebelumnya Irwan sudah merencanakan untuk merayakan hari jadinya Kuku Bima ke 20 tahun pada 25 Maret 2024, di Semarang, bersama para bintang iklan Kuku Bima, diantaranya Rieke Diah Pitaloka, Chris John, dan Denada.

"Semua sudah setuju untuk hadir, namun ternyata dia sudah pergi lebih dulu. Jadi buat kami, merasa sangat kehilangan Donny di usianya yang terbilang muda di usia 55 tahun. Irwan pun menyampaikan, "Memang kehidupan dan kematian itu rahasia Tuhan," kata Irwan.

Di mata Irwan, Donny adalah sosok yang menyenangkan dan ringan tangan. Donny, adalah tipe orang yang menginspirasi. Bukan hanya Irwan, tentunya Rieke sebagai sahabatnya juga mengaku sangat kehilangan atas kepergian Donny.

Didesak media, Rieke kembali menyampaikan "Saya kehilangan atas kepergian Mas Donny sebagai teman, sahabat.

Terlepas kami bersama menjadi bintang iklan Kuku Bima Sido Muncul dalam berbagai versi, Mas Donny adalah orang yang bersahaja, teman yang menyenangkan, dan nggak banyak mengeluh," kata Rieke yang bakal menjadi anggota DPR RI untuk ke 4 kalinya. • **bam**



PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals



www.mg.co.id

"Stakeholder" Kanwil DJP Jakbar Ajak Masyarakat Laporkan SPT

JAKARTA (IM) - Batas waktu pelaporan SPT (Surat Pemberitahuan) Tahunan Pajak Penghasilan (PPh) orang pribadi semakin dekat (31 Maret). Terkait hal itu, sejumlah artis, pengacara dan stakeholder Kanwil DJP Jakbar (Kantor Wilayah Direktorat Jenderal Pajak Jakarta Barat) kompak ajak masyarakat untuk segera lapor SPT tahunannya.

Kekompakan tersebut berbingkai dalam acara yang diselenggarakan di Harmoni Kanwil DJP Jakbar.

Adapun artis yang hadir yaitu Dewi Muria Agung atau Dewi Perssik, sementara perwakilan profesi pengacara dihadiri oleh Sunan Kalijaga.

Lalu stakeholder yang berpartisipasi, meliputi Wakil Wali Kota Administrasi Jakarta Hendra Hidayat, Kepala Kejaksaan Negeri Jakarta Hendri Antoro, Kepala Bagian Perencanaan (Kabag Ren) Kepolisian Resor Metropolitan Jakarta AKBP Rita Iriana, dan Perwira Seksi Perencanaan (Pasi Ren) Mayor Inf. Abdul Kholik. Selain itu, hadir pula perwakilan dari Perhimpunan INTI (Indonesia Tionghoa), HIPMI (Himpunan Pengusaha Muda Indonesia), IKPI (Ikatan Konsultan Pajak Indonesia), P3KPI (Perkumpulan Praktisi dan Profesi Konsultan Pajak Indonesia), Perkoppi (Perkumpulan Konsultan Praktisi Perpajakan Indonesia), AKP21 (Asosiasi Konsultan Pajak Publik Indonesia) dan beberapa media nasional, termasuk Pajak.com.

Kepala Kanwil DJP Jakbar Farid Bachtiar mengapresiasi kehadiran dan komitmen para pemangku kepentingan untuk terus meningkatkan kepatuhan pajak.

Dia mengingatkan bahwa pajak merupakan kepentingan seluruh komponen masyarakat, sebab manfaatnya dapat dirasakan bersama-sama dalam bentuk pembangunan



Para stakeholder dalam acara yang diselenggarakan di Harmoni Kanwil DJP Jakbar.

dan fasilitas publik.

"Ini merupakan kesempatan yang langka bagi kami untuk bertemu dengan bapak dan ibu. Pajak bukan hanya urusan DJP, melainkan urusan bersama yang harus dimengerti manfaat maupun kewajiban-kewajibannya. Wajib Pajak berkewajiban membayar pajak dan melaporkan SPT tahunannya. Bapak dan ibu adalah penggerak masyarakat yang dapat memberikan pengaruh positif, termasuk mengajak masyarakat untuk membayar pajak sesuai aturan dan melaporkan pajak tahunannya," ungkap Farid dalam sambutannya, Rabu (20/3), seperti dikutip dari Pajak.com.

Dia menekankan, sinergi ini merupakan manifestasi dari upaya meningkatkan rasio pajak Indonesia yang rendah dibandingkan dengan negara ASEAN. Saat ini rasio pajak nasional tercatat 10,38 persen, sementara negara Malaysia (11,4 persen) atau Thailand (17,1 persen).

Farid juga menekankan bahwa kepatuhan membayar pajak yang sesuai dengan perundang-undangan sekaligus melaporkan SPT tahunan

tepat waktu mencerminkan upaya bela negara.

"Ibaratnya, tubuh adalah negara, maka pajak adalah darah. Tanpa darah yang cukup, tubuh akan pucat. Tanpa pajak, pembangunan dan fasilitas negara lainnya, seperti jalan, fasilitas kesehatan/pendidikan, kesejahteraan untuk masyarakat tidak dapat terwujud. Untuk itu, peran bapak dan ibu semua penting sebagai penggerak (kepatuhan perpajakan)," ujar Farid.

Ia menyebutkan, saat ini penerimaan perpajakan berkontribusi sebesar 82 persen terhadap pendapatan negara yang digunakan untuk kepentingan publik. Realisasi penerimaan pajak nasional tahun 2023 tercatat Rp 1.869,2 triliun atau 102,8 persen dari Peraturan Presiden (Perpres) Nomor 75 Tahun 2023 yang sebesar Rp 1.818,2 triliun.

"Realisasi penerimaan pajak Kanwil DJP Jakbar pada tahun lalu sebesar Rp 59,3 triliun atau mencapai 102,24 persen. Pada tahun 2024 target penerimaan kami naik menjadi sebesar Rp 64,8 triliun, target yang cukup menantang karena tahun ini diprediksi perekonomian nasional agak

melandai akibat ekspor dan impor di awal tahun yang menurun karena situasi nasional maupun global. Padahal ekspor dan impor merupakan indikator (penggerak) perekonomian. Untuk itu, peran bapak dan ibu sebagai penggerak sangat kami butuhkan demi kebersamaan serta kepentingan kita semua, baik pengusaha, birokrat, atau masyarakat umum," ungkap Farid.

Di sisi lain, ia memastikan DJP terus berupaya meningkatkan pelayanan perpajakan. DJP tengah menyiapkan Pembaruan Sistem Inti Administrasi Perpajakan (PSIAP) atau core tax untuk memberikan kemudahan bagi Wajib Pajak. Selain mengintegrasikan 21 proses bisnis perpajakan, core tax memiliki layanan Taxpayer Account Management (TAM) yang dapat menampilkan informasi mengenai profil Wajib Pajak, termasuk hak dan kewajiban perpajakan secara komprehensif, terkini, serta dapat diakses kapan dan di mana saja.

"Kemudahan itu bisa bapak dan ibu manfaatkan dengan memadankan Nomor Induk Kependudukan (NIK) dan Nomor Pokok Wajib Pajak (NPWP). Maka, pada kesempatan ini kami mengimbau untuk memadankan NIK dan NPWP sebelum 1 Juli 2024. Integrasi ini bertujuan untuk memperbaiki data nasional kita, sehingga pelayanan publik dapat lebih mudah dirasakan bersama," imbuh Farid.

Artis Dewi Perssik pun mengapresiasi pelayanan pajak yang diberikan oleh Kanwil DJP Jakbar. Kepada Pajak.com, ia mengungkapkan bahwa pelayanan yang prima tersebut telah menumbuhkan semangatnya untuk meningkatkan kepatuhan. Ia pun tak segan mengajak masyarakat untuk membayar pajak dan melaporkan SPT tahunan lebih awal. • **ist**

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

GRC board
Abilang Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com

Warisan Roemah Indonesia, Pusat Kuliner, UMKM dan Budaya Indonesia Terpadu Hadir di Beijing



Dubes Djauhari Oratmangun saat meresmikan Warisan Roemah Indonesia.



Dubes Djauhari Oratmangun bersama para Diaspora Indonesia.

BEIJING (IM) - Dengan menabuhkan gamelan dan memotong tumpeng, pada Sabtu (9/3) malam, Duta Besar Indonesia untuk Tiongkok Djauhari Oratmangun meresmikan Warisan Roemah Indonesia (WRI), pusat kuliner, UMKM dan budaya Indonesia terpadu pertama di Beijing yang didirikan oleh tiga orang Diaspora Indonesia, Vini Dharmawan, Gandhi Priambodo dan William Yosanto.

"Ini sebenarnya mimpi saya juga sejak masuk di Beijing sekitar 6 tahun lalu. Kita sudah punya rumah budaya di Guangzhou, sudah punya di Shanghai dan sekarang di ibu kota Tiongkok, kita punya Warisan Roemah Indonesia," ujar Dubes Djauhari.

WRI akan menampilkan sejumlah warisan budaya Indonesia yang telah diakui UNESCO antara lain batik, songket, gamelan, keris, wayang serta situs UNESCO seperti Candi Borobudur, Candi Prambanan, Taman Nasional Komodo, Situs Manusia Purba Sangiran, Sistem Subak Bali, Hutan Hujan Tropis Sumatera, Taman Nasional Lorentz Papua,



Warisan Roemah Indonesia, pusat kuliner, UMKM dan budaya Indonesia terpadu pertama di Beijing.

dan Taman Nasional Ujung Kulon Banten.

"Proyek WRI memiliki visi untuk membangun nilai yang unik, tempat kumpul untuk memperkenalkan budaya Indonesia dengan fasilitas yang ramah lingkungan termasuk diantaranya memperkenalkan kuliner, seni, pariwisata, kesempatan investasi, perdagangan termasuk lokasi untuk melaksanakan workshop dan aktivitas sosial," ujar Vini Dharmawan.

WRI terdiri dari dua lantai yang kental dengan dekorasi khas Indonesia. Pada lantai satu bangunan tersebut akan menampilkan etalase kerajinan Indonesia seperti wayang, batik, songket dan kerajinan tangan yang berasal dari UMKM binaan Bank Indonesia. Sedangkan lantai dua berfungsi sebagai tempat pertemuan maupun tempat workshop alat musik tradisional Indonesia seperti gamelan.

Selain itu, WRI akan me-



Para Diaspora Indonesia yang menghadiri peresmian.

nyajikan kopi premium Indonesia, makanan otentik Indonesia, musik tradisional Indonesia, gamelan, dan angklung serta produk Indonesia berkualitas lainnya yang akan dijual di WRI atau tersedia secara daring.

Pada pembukaan WRI, turut ditampilkan tarian Syukur Asih asal Jawa Tengah sebagai tanda syukur dan keramah tamahan masyarakat Indonesia yang dibawa oleh Titik, dosen di Central Conservatory of Music

(CCOM) dengan diiringi alunan gamelan yang dibawakan oleh Risnandar yang juga merupakan dosen di CCOM.

Selain Dubes Djauhari, pembukaan WRI juga turut dihadiri oleh Konsul Jenderal Republik Indonesia di Shanghai Berlianto Situngkir, Konsul Jenderal Republik Indonesia di Guangzhou Ben Perkasa Drajat, perwakilan dari ASEAN-China Center (ACC), Youtuber Rudy Chen, Youtuber Nining, pengusaha, WNI maupun

masyarakat umum di Beijing dan sekitarnya.

Setelah acara pembukaan, para tamu undangan yang hadir disugahi makanan khas Indonesia seperti rendang, urap, sate lilit, batagor, perkedel jagung, ayam goreng kalasan, soto ayam lamongan, gulai kambing, serta minuman kopi dan teh Indonesia serta jamu kunyit asam.

"Makanan enak sekali, ada beef rendang. Saya juga pertama kali mencoba urap, sedikit pedas tapi enak," ungkap Nining. "Mantap sekali makanannya otentik Indonesia, rempahnya terasa juga ditambah vibes-nya dan dekorasinya Indonesia banget," tambah Rudy Chen.

Pada kesempatan tersebut, Dubes Djauhari turut meresmikan China Gamelan Society, sebuah komunitas gamelan yang diinisiasi oleh Risnandar dan Titik untuk semakin memperkenalkan gamelan kepada masyarakat Tiongkok. Warisan Roemah Indonesia berada di D7-3 Shouchuang Langyuan Station No 53, distrik Chaoyang, Beijing. • KBRI Beijing

Mampu Tangani Kasus Seputar Sendi, Tulang dan Pinggul, RS Siloam Hospital Mampang Jadi Rujukan Masalah Orthopedi



Dr. dr. Wahyuni Dian Purwati, Sp.EM saat membuka acara.

JAKARTA (IM) - Masalah dan penanganan seputar Sendi, Tulang dan Pinggul merupakan satu kesatuan dan juga polemik bagi masyarakat, khususnya bagi yang menetap di sejumlah kota besar. Pasalnya jarang ditemukan satu rumah sakit yang secara khusus menangani persoalan tulang, sendi dan pinggul secara kompetensi dengan melibatkan sejumlah lintas disiplin ilmu.

"Karena masih sedikit bahkan terbilang jarang, ada sebuah rumah sakit yang melibatkan penanganan multidisiplin ilmu untuk sejumlah kasus tulang dan sendi secara komprehensif dan umumnya masyarakat ibukota menuju dan dirujuk ke kami di Siloam Hospitals Mampang sebagai pusat rujukan dan unggulan penanganan mengenai Orthopedi," tutur Direktur Siloam Hospitals Mampang, Dr.dr.

Wahyuni Dian Purwati, Sp.EM dalam acara Media Gathering di Jakarta Selatan, Kamis (14/3).

Salah satu ahli Orthopedi terkemuka di Indonesia, Prof. Dr. dr. Ismail Hadisoebroto Dilogo SpOT(K) Pelvic, Hip and Knee mencontohkan kasus Polytrauma yang merupakan trauma yang terjadi pada beberapa bagian tubuh, disertai oleh penurunan fungsi fisiologi yang dapat mengakibatkan



Prof. Dr. dr. Ismail Hadisoebroto Dilogo menyampaikan materi seputar masalah Orthopedi.

disfungsi organ multipel bahkan kematian pada pasien.

Prof. Ismail menambahkan, seseorang yang mengalami salah satu dari keadaan tersebut sudah beresiko fatal. Lalu, bagaimana jika mengalami kedua keadaan tersebut dalam satu waktu? "Tentunya dibutuhkan kolaborasi multidisiplin dari dokter Emergency, SpBS, Anestesi, SpPD, Rehab Medik, dengan keahlian khusus dari dokter SpOT",

tutur Prof Ismail.

Lebih lanjut, Prof. Ismail juga menyampaikan bersama timnya dr. M Triadi Wijaya SpOT(K) dan dokter Ricky SpOT dokter spesialis bedah ortopedi dari RS Siloam Mampang Prapatan telah menangani kasus ini dengan sukses dan saat ini pasien dapat beraktivitas kembali di kehidupan sehari-hari.

Prosedur yang dilakukan oleh Prof. Dr. dr. Ismail bersama timnya

adalah ORIF (Open Reduction Internal Fixation) dan Percutaneous Screwing. ORIF adalah suatu jenis operasi dengan pemasangan internal fiksasi yang dilakukan ketika fraktur tidak dapat direduksi secara tertutup. Kasus ini merupakan kasus dengan tingkat kesulitan tinggi dikarenakan pada pasien ini di diagnosa Polytrauma dengan patahan hampir semua terletak di artikeruler (sendi). • bam

Konsisten Jalankan Program Mitigasi Bencana, United Tractors Raih Empat Penghargaan CSR Excellence Award 2024

BOGOR (IM) - PT United Tractors Tbk (UT) meraih empat kategori penghargaan pada ajang CSR Excellence Award 2024 bertemakan "The role of CSR is in mitigating the risk of disaster threats by transforming the economy through green development and supporting a sustainable MSME sector and encouraging increased national investment".

Artinya program CSR dalam mitigasi bencana memiliki peran penting dalam melakukan transformasi perekonomian melalui pembangunan hijau dan mendukung sektor UMKM yang berkelanjutan, serta mendorong peningkatan investasi nasional.

UT meraih penghargaan, karena dinilai telah berhasil dalam menjalankan berbagai program mitigasi bencana secara konsisten

dan berkelanjutan.

Empat kategori penghargaan yang diraih adalah The Best CSR in Disaster Management, The Best CSR in Mitigating Disaster, The Best Workplace Environment, dan The Best Leadership Commitment on CSR yang diberikan kepada Presiden Direktur UT, Frans Kesuma.

Penyerahan penghargaan ini diberikan secara langsung oleh First Indonesia Magazine Kamis (21/3).

Indikator penilaian pada penghargaan ini berdasarkan wawancara juri yang dilakukan secara obyektif dan independen oleh Dewan Juri yang terdiri dari Consultant PPM - Founder FHCI, Ir. Ahmad Purwono, MBA; Praktisi Kebencanaan, Wakil Komite Tetap Sosial & Penanggulangan Bencana Kadin



Prosesi penyerahan penghargaan.

Pusat, Antonius Agus Haryanta, SE; Analis Kebijakan Ahli Utama KLHK, Ir. Djati Witjaksana Hadi, M.Si. Terdapat beberapa program dalam pilar keberencanaan atau United Tractors for

Emergency Response and Action (UTACTION) yang telah UT jalankan, diantaranya yaitu manajemen risiko bencana, manajemen darurat bencana, dan manajemen pemulihan bencana.

"Kami mengucapkan terima kasih banyak atas penghargaan yang diberikan dan kepada seluruh pihak yang telah mendukung program ini. Kami akan terus berkomitmen untuk menjadi agen perubahan positif dalam masyarakat, terutama dalam hal mitigasi bencana," ujar Himawan Sutanto, dalam siaran pers tertulis, Jumat (22/3).

Ada dua program manajemen risiko bencana yang dilakukan UT yaitu Kampung Tangguh Bencana (KATANA) yang merupakan upaya UT untuk memberikan edukasi kepada masyarakat terkait kesiapsiagaan bencana dengan pengurangan risiko bencana, peningkatan kualitas lingkungan dan kesehatan masyarakat, serta keterlibatan masyarakat dalam membentuk Tim Kesiapsiagaan Bencana.

Kemudian, program kedua yaitu SOBAT Tangguh UTAC-TION merupakan bentuk upaya UT terhadap penguatan kapasitas kesiapsiagaan bencana di lingkungan satuan pendidikan melalui penguatan, pembinaan, dan pendampingan.

Kemudian, penghargaan kategori The Best Leadership Commitment on CSR merupakan penghargaan yang diberikan kepada Business Leader di perusahaan, yang dinilai memiliki komitmen tinggi dalam mendukung kelengkapan sistem, tata kelola, dan keberhasilan implementasi CSR di perusahaan.

Melalui penghargaan ini, diharapkan mampu menciptakan masyarakat tangguh bencana yang bisa meminimalisir terjadinya bencana di masing-masing area secara berkelanjutan. • bam